



Pflegezentrum am Lohmannshof

Tempelhofer Weg 11 · 33619 Bielefeld

Das Angebot wird im Rahmen des Projektes
Pflege stationär – WEITERDENKEN! erprobt.



Das Projekt wird gefördert von:



Kontakt:

Beate Stegmann
0521 400 88-526
www.altenhilfe-bethel.de



Das **Leben** pflegen.



Integrierte Tagespflege

Pflegezentrum
am Lohmannshof

Bethel 



Das Leben pflegen

Willkommen ...

... in der integrierten Tagespflege im Pflegezentrum am Lohmannshof

Wir versorgen und betreuen von Montag bis Freitag zwischen 8:30 und 17:00 Uhr wohnortnah pflegebedürftige Menschen aus dem Quartier rund um den Lohmannshof – gemeinsam mit den Bewohnerinnen und Bewohnern des Pflegezentrums am Lohmannshof.

Durch das Angebot der eingestreuten Tagespflege wird Ihnen als Gast ermöglicht, länger in ihrer Häuslichkeit zu bleiben und ihre Selbstständigkeit zu erhalten.

Der Tagesablauf ist geprägt von Gruppenaktivitäten wie Singen, Spielen, Bewegung und gemeinsamen Mahlzeiten.

Dabei stehen Lebensgewohnheiten unserer Gäste im Vordergrund unseres Handelns.

Unser Angebot ...

Kommen Sie zu uns, wenn Sie...

- Geselligkeit und Gemeinschaft suchen
- Hilfe benötigen, aber weiter Zuhause leben möchten
- sich größtmögliche Selbstständigkeit erhalten wollen

... oder Ihre Angehörigen ...

- Sie tagsüber gut versorgt und liebevoll betreut wissen wollen
- Entlastung benötigen
- tagsüber berufstätig sind

Möchten Sie sich einen ersten Eindruck verschaffen?

Vereinbaren Sie gern einen kostenlosen „Schnuppertag“!

... im Überblick:

- bis zu 6 Gäste möglich
- Mo–Fr von 08:30–17:30 Uhr geöffnet
- andere Vereinbarungen in Einzelfällen möglich
- Inanspruchnahme von ein- bis fünfmal in der Woche möglich
- abwechslungsreiches Betreuungsprogramm
- pflegerische Unterstützung
- Leistungen der Behandlungspflege
- Berücksichtigung spezieller Diäten und Unverträglichkeiten
- Fahrdienst von Zuhause und wieder zurück
- kostenloser Schnuppertag

Die Kosten für die integrierte Tagespflege können von der Pflegekasse übernommen werden.

Wir beraten Sie gerne!



„Die Menschen,
die bei uns leben
oder zu Gast sind,
stehen im Mittelpunkt
unserer Arbeit.“

